



Ökumenische Bibelwoche 2018/2019

Herzliche Einladung zur Bibelwoche!

Mit Paulus glauben

Ökumenische Gesprächsabende im Martin-Luther-Haus, Domplatz 18, Fritzlar:

Mittwoch, 23.01.2019
Donnerstag, 31.01.2019
Dienstag, 05.02.2019

} jeweils um 19:30 Uhr

Die Bibelwoche 2019 lädt mit den Texten aus dem Philipperbrief ein, sich intensiv mit dem eigenen Glaubensweg, dem Glaubensweg des Paulus und dem Liebesweg Jesu zu beschäftigen. In den einzelnen Texten fragen wir nach Hoffnung, nach Werten, danach wie Gemeinschaft mit Gott und untereinander im Sinne Jesu heute gelingen kann. Da gibt es Großartiges – bei Paulus, in der Gemeinde in Philippi, bei uns. Und es gibt Schwierigkeiten, Leid und Kampf. Wie hängt es zusammen, was gewinnen wir und was bringen wir mit? Sind nur einige Fragen, die wir uns an den Gesprächsabenden stellen.

Haben Sie Lust, sich mit anderen auf die Suche zu machen?

Dann kommen Sie doch einfach dazu!

Eine Teilnahme ist jederzeit – auch an einzelnen Abenden – möglich.

Evangelische und Katholische Kirchengemeinde Fritzlar